



## Communiqué de presse

25 JANVIER 2020

### Réforme des lycées, E3C : inquiétude de la FCPE Occitanie – académie de Montpellier

Fédération des Conseils  
de Parents d'Elèves  
des Ecoles Publiques

Maison des Associations  
2 impasse Jean Macé  
30 900 NÎMES  
Tél : 07.68.27.32.13

e-mail : [contact@fcpe30.fr](mailto:contact@fcpe30.fr)

Site : <https://30.fcpe-asso.fr/>

Au lendemain des premiers reports d'épreuves d'E3C (épreuves de contrôle continu issues du nouveau bac), la FCPE Occitanie - Académie de Montpellier avait saisi le rectorat pour lui faire part de son inquiétude. Une délégation a été reçue semaine dernière par madame la rectrice. La Fcpe a fait part de son mécontentement car les conditions ne sont pas réunies pour que les lycéens "génération 1 de la réforme" passent ces épreuves dans un climat serein. La FCPE rappelle qu'elle avait demandé le report de la mise en œuvre de la réforme. Les élèves sont aujourd'hui stressés. On observe un manque d'équité du contrôle continu lié notamment à des dates de convocation différentes.

Le stress est également généré par l'absence d'information sur le grand oral de l'année de terminale, sur quel enseignement de spécialité arrêter pour répondre au mieux aux "algorithmes parcoursup". Peu d'information enfin sur l'utilisation des 54 heures normalement consacrées à l'orientation. Sur tous ces points, la FCPE rejoint les revendications des enseignants mais nos enfants ne doivent pas être la génération sacrifiée.

La Fcpe a demandé à la rectrice que l'ensemble des acteurs de cette réforme soit rapidement réunis, enseignants, proviseurs, élèves, parents... dans le cadre du comité académique de suivi de la réforme du bac général, technologique et professionnel.

Une demande acceptée pour une convocation le mois prochain.